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ACTA Nº 12 
 
 

 
------ Aos vinte e sete dias do mês de Junho do ano de dois mil e sete, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 
horas e quinze minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------
------ Ponto Um....... Expediente. --------------------------------------------------------------------
------ Ponto Dois….Diversos. ----------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia, à excepção do Tesoureiro Sr. Rui Jorge Antunes 
Sacadura o qual justificou a sua falta em devido tempo e o Vogal Carlos Alberto Machado, 
o qual se encontrava em gozo de férias. ------------------------------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro -------------------------------------------------------------------------
------ José David da Silva Ribeiro ------------------------------------------------------------------- 
------ João Lopes da Rosa ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O Secretário José David da Silva Ribeiro procedeu de imediato à leitura da acta da 
reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no primeiro ponto 
“Expediente”.------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício proveniente da C.N.O.D. – Confederação Nacional dos Organismos de 
Deficientes – Pessoa Colectiva de Utilidade Pública – Congresso a realizar nos 
dias 20 e 21/10/2007 – Pavilhão Municipal de Exposições da Moita – 9º 
Congresso Nacional dos Organismos Deficientes, com o lema é “NÃO À 
DISCRIMINAÇÃO – INCLUSÃO, COMO DIREITOS HUMANOS”sem 
número e sem data, registado nestes serviços sob o nº 231 em 14/06/2007. ------------- 
ASSUNTO: Pedido de subsídio /donativo, para a concretização do referido 
Congresso.---------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento sobre o conteúdo do referido ofício e, em 
virtude de se tratar de uma organização de utilidade pública, a qual apoia pessoas 
com deficiência e respectivos “Direitos Humanos”, deliberou por unanimidade 
comparticipar com a importância de 100,00€ (cem euros), já com o IVA incluído e, 
ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5 
A/2002 de 11 de Janeiro, Artº 34.º Ponto 6 alínea l) ---------------------------------------- 
Ofício recebido da Associação de Modelismo “OS Pikuinhas” sem referência 
datado de 13/06/2007, registado sob o nº 233, em 14/06/2007. --------------------------
ASSUNTO: Pedido de apoio para a aquisição de um computador portátil no 
valor de 995,00€. -------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento do referido pedido tendo deliberado por 
unanimidade comparticipar com 100,00€ (cem euros), já com o IVA incluído e, ao 
abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5 
A/2002 de 11 de Janeiro, Artº 34.º Ponto 6 alínea l). --------------------------------------- 

 Ofício recebido da Clínica Veterinária de Torres Novas, Lda., sem referência e 
datado de 08/06/2007, registado nestes serviços com o nº 235, em 15/06/2007. ------- 
ASSUNTO: SICAFE – envio de fotocópias das fichas de registo dos animais 
identificados no mês de Maio. ---------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento, tendo em conta que se devia agir em 
conformidade logo que os detentores dos referidos animais se vão dirigindo a estes 
serviços a fim de licenciar os mesmos. ------------------------------------------------------- 
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 Ofício recepcionado nestes serviços da Câmara Municipal do Entroncamento, 
com a referência – Procº. Nº 22 – 4723 e datado de 14/06/2007, registado nestes 
serviços sob o nº 236, em 15/06/2007. -------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Editais Convocatórios para o Dia de Defesa Nacional 2007/2008. ---- 
------ O executivo tomou conhecimento encontrando-se já afixado os originais dos 
referidos editais e, em devido tempo foram devolvidos os duplicados ao Centro de 
Recrutamento Militar em Lisboa. ------------------------------------------------------------- 

 “CONVITE” proveniente do Governo Civil de Santarém – “Apresentação do 
Software – TURIAUTA (Turismo para Autarquias Locais)” – sexta-feira dia 22 
de Junho de 2007 pelas 15h15m – Salão Nobre do Governo Civil – Santarém. -------- 
ASSUNTO: Convite endereçado ao executivo da Freguesia Nossa Senhora de 
Fátima, a fim de possível comparência. ---------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento e, em virtude de não ser assunto que 
diga respeito aos nossos serviços deliberou não se fazer representar. -------------------- 

 Ofício recebido da Câmara Municipal do Entroncamento, com a referência Procº. 
3/E – 4794, datado de 15/06/2007 e registado nestes serviços com o nº 238 em 
19/06/2007. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: “CONSELHO MUNICIPAL DE SEGURANÇA” – Convite para a 
Reunião Ordinária a realizar no dia 28/06/2007, pelas 21H00 – Salão Nobre dos 
Paços do Concelho. ----------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo o Presidente informado que irá estar 
presente na referida reunião. ------------------------------------------------------------------- 

 Ofício proveniente da Assembleia Distrital de Santarém, com a referência Pº. 
1.3/B – Ofício nº 297, datado de 15/06/2007, registado nestes serviços com o nº 240 
em de 20/06/2007. -------------------------------------------------------------------------------
--------ASSUNTO: REUNIÃO ORDINÁRIA DE 28 DE JUNHO/07 – Dia 
28/06/2007 (quinta-feira) com início previsto 10H30M – Edifício da Colónia 
Balnear da Nazaré, na Nazaré. (Ordem de Trabalhos em anexo) – ------------------
------ O executivo tomou apenas conhecimento tendo deliberado não ser necessário 
estar presente na referida reunião, em virtude de ser um assunto direccionado à 
Câmara Municipal do Entroncamento. -------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido do Clube Amadores de Pesca do Entroncamento, sem referência e 
datado de 15/05/2007, registado nestes serviços com o nº 242 em 22/06/2007. -----
ASSUNTO: Participação no IX Campeonato do Mundo Pesca Desportiva no 
escalão de Deficientes a realizar em STASENGEM – BÉLGICA, nos dias 
11/12/08/2007 – Pedido de Apoio. ----------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade 
comparticipar com 100,00€ (cem euros), já com o IVA incluído e, ao abrigo da Lei 
169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5 A/2002 de 11 de 
Janeiro, Artº 34.º Ponto 6 alínea l). ------------------------------------------------------------ 
----- Passou-se de imediato ao segundo ponto da ordem de trabalhos – “Diversos”.  
------ O Presidente deu início à ordem de trabalhos começando por informar os 

restantes membros do executivo de que, o Projecto da nova Sede da Freguesia, foi 
aprovado pela DGAL – Direcção Geral das Autarquias Locais, assim, a respectiva 
comparticipação financeira estará assegurada. ------------------------------------------------- 

----- O Presidente informou ainda os presentes que, hoje dia vinte e sete pelas catorze 
horas estará presente nas nossas instalações um Engenheiro da DGAL Senhor Júlio 
Marques e um Arquitecto do GAT, a fim de visitarem o terreno para a nova Sede da 
Freguesia e respectiva verificação dos Projectos para a construção da mesma. -----------
------ Por fim o Presidente questionou ainda os restantes membros do executivo, quanto 
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à necessidade de se manter duas reuniões mensais nos meses de Julho e Agosto, já que 
de acordo com a experiência do ano transacto, o expediente reduz substancialmente, 
tendo sugerido que apenas se realizasse uma reunião nos referidos meses, propondo 
que se mantivesse a reunião de vinte e cinco de Julho e, no mês de Agosto fosse 
alterada de oito de Agosto para dez de Agosto. Solicitou ainda aos restantes membros 
do executivo presentes, que esta proposta ao ser aceite, pudesse ser alterada sempre 
que a situação o justificasse. Os elementos do executivo presentes estiveram de acordo, 
ficando o Presidente responsável por comunicar a alteração atrás descrita aos 
elementos ausentes nesta reunião. --------------------------------------------------------------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
doze horas e quarenta e cinco minutos e para constar se lavra a presente acta, que 
depois de lida e aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira 
Beato Cardoso Garcia Domingues, Assistente Administrativa Principal, que a lavrei. --
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 


